

# GWI

## Kodim 1427/Pasangkayu Gelar Karya Bakti Bersama Tiga Instansi di Pasangkayu

**M Ali Akbar - [SULBAR.GWI.WEB.ID](http://SULBAR.GWI.WEB.ID)**

Jun 28, 2024 - 12:45



Pasangkayu, – Kegiatan Karya Bakti yang melibatkan Kodim 1427/Pasangkayu,

Satpol PP Pasangkayu, dan Dishub Pasangkayu berlangsung sukses di depan Bundaran Smart Pasangkayu, Jl. Dewi Sartika, Kelurahan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu, Provinsi Sulawesi Barat.

Acara ini dipimpin oleh Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto, dengan tema "Jumat Bersih bersama Pemda Wujudkan Lingkungan yang Sehat Tahun 2024". Jum'at (28/06/2024)



Acara yang dimulai pada pukul 07.00 WITA ini diawali dengan apel pengecekan oleh Kapten Inf Ismail, Pasiter Dim 1427/Pasangkayu.

Dalam arahannya, Kapten Inf Ismail menekankan pentingnya menjaga keamanan dan kehati-hatian dalam penggunaan alat tajam selama kegiatan berlangsung. Sasaran karya bakti kali ini adalah membersihkan area parit, got selokan depan Smart Pasangkayu, kantor Satpol PP, dan kantor Dishub Pasangkayu untuk mengantisipasi bahaya banjir dan wabah penyakit akibat genangan air.

Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah pejabat penting dan personel dari berbagai instansi, di antaranya: Dandim 1427/Pasangkayu Letkol Czi Dony Siswanto, Kasatpol PP Pasangkayu Nasrum, S.Pd., M.Pd, Kadishub Pasangkayu Zulfikar K, S.P.M., M.Si, Pasi Ops Kodim 1427/Pasangkayu Lettu Inf. Rusli, serta sekitar 100 personel dari Kodim 1427/Pasangkayu dan Satpol PP Pasangkayu.

Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto, dalam sambutannya menyatakan bahwa kegiatan Karya Bakti ini bertujuan untuk membangun sinergi antara pemerintah daerah dan TNI dalam menjaga kebersihan lingkungan di Kabupaten Pasangkayu. "Setiap Jumat, kita akan melaksanakan program Jumat Bersih di wilayah Kabupaten Pasangkayu demi menciptakan lingkungan yang

bersih dan sehat," ujarnya.

Dengan semangat kebersamaan, personel dari ketiga instansi bekerja bahu-membahu membersihkan area yang ditentukan. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan serta memperkuat hubungan antara berbagai elemen pemerintah di Kabupaten Pasangkayu.

Melalui kegiatan seperti ini, Kodim 1427/Pasangkayu terus berupaya menunjukkan komitmennya dalam mendukung program pemerintah daerah untuk menciptakan lingkungan yang lebih bersih dan sehat. Program "Jum'at Bersih" ini menjadi salah satu wujud nyata dari upaya tersebut, yang diharapkan dapat terus berlanjut dan mendapatkan dukungan penuh dari seluruh lapisan masyarakat Pasangkayu.